

Beschluss

3. Mai 2022

1 von 1

Hortsituation im Stadtteil Wolfsanger-Hasenhecke

Herr Möller schildert die derzeitige Situation der Hortbetreuung und teilt dem Ortsbeirat mit, dass die Stadt eine Freigabe für die Bildung einer neuen Hortgruppe gegeben hat.

Es werden 15 neue Hortplätze zu Beginn des neuen Schuljahres geschaffen. Eine Erweiterung auf 25 Plätze ist für das kommende Grundschuljahr geplant. Sollte sich ein höherer Bedarf ergeben, bestünde die Möglichkeit eine noch größere Zahl an Kinder aufzunehmen, wobei eine Erweiterung auf 40 Plätze nicht möglich sein wird.

Die Betreuung wird wochentäglich bis 15.00h gewährleistet sein.

Gleichzeitig liegt ein Antrag der SPD vor.

Der Ortsbeirat diskutiert den Antrag und fasst folgenden Beschluss:

1. Der Ortsbeirat stellt mit Sorge fest, dass zum kommenden Schuljahr ca. 40 Grundschulkindern kein Hortplatzangebot gemacht werden kann. Des Weiteren stellt er fest, dass die Leitungen der Grundschule und der benachbarten Alexander-Schmorell-Schule zwar derzeit ein gemeinsames Konzept für eine inklusive Ganztagschule für den Nachmittag erarbeiten, eine Umsetzung des Konzeptes -einschließlich einer notwendigen baulichen Erweiterung der Schule- innerhalb des kommenden Schuljahres jedoch noch nicht erfolgen kann.
2. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat aus den vorgenannten Gründen daher dringend, bis zur Umsetzung des Ganztagskonzeptes möglichst rasch für eine Interimslösung mit entsprechendem räumlichem und personellem Angebot zu sorgen, damit so vielen weiteren Grundschulkindern wie möglich ebenfalls ein Hortplatz zur Verfügung gestellt werden kann.
3. Der Magistrat wird ferner gebeten, in einer Ortsbeiratssitzung noch vor den Schulferien über die Situation und vor allem über Möglichkeiten einer solchen Interimslösung zu berichten.

Abstimmungsergebnis: einstimmig, 0 Enthaltung(en)Helmuth Brehm
OrtsvorsteherAstrid Rölke
Schriftführerin